Sheinbaum da aval a nuevo dictamen de reforma judicial

Otorga beneplácito a cambios hechos por Morena; junto con el Presidente sale en apoyo de Enrique Alfaro por abucheos

SALVADOR CORONA Enviado

-nacion@eluniversal.com.mx

Temacapulín, Jal.— Ante la iniciativa de la reforma al Poder Judicial para elegir en 2025 a los ministros de la SCJN mediante elección, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, dijo que está de acuerdo con la propuesta que realizaron los legisladores de Morena y aliados.

"Me parecen bien las propuestas que hicieron los diputados, estoy de acuerdo", dijo en entrevista tras la presentación del Plan de Justicia para Pueblos de los Altos de Jalisco.

A pregunta expresa sobre que el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, consideró que no es un buen método la elección de los jueces, la morenista respondió: "Tengo que oír bien porque lo que oí es que estaba de acuerdo con la reforma al Poder Judicial, vamos a oír sus declaraciones".

El presidente Andrés Manuel López Obrador fue interrogado sobre la propuesta para elegir a los ministros de la Suprema Corte de Justicia el siguiente año, pero dijo que ese tema lo contestaría hasta el lunes en la mañanera.

Cabe mencionar que Morena y sus aliados dieron a conocer los principales cambios, más de 100, que le harán a la propuesta que el Titular del Ejecutivo envió a la Cámara de Diputados el pasado 5 de febrero, entre ellos está elegir a la totalidad de los ministros que integra**66**

Es un día bueno hoy, ¿no? Vamos a dejar que hable el gobernador de Jalisco, ¿les parece? ¿Quién está de acuerdo? Yo sí. Adelante, gobernador"

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta electa de México

rán la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en la primera elección, que se realizaría el primer domingo de junio de 2025.

El dictamen prevé el uso de tómbola como método de insaculación para ajustar el número de postulaciones para cada cargo, observando la paridad de género.

En dicha elección también se renovarían alrededor de 800 cargos dentro del Poder Judicial, que serán determinados a través de un informe que emita el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) al Senado.

Defienden a Alfaro

Una serie de abucheos contra el go-

bernador de Jalisco, Enrique Alfaro, hicieron que el presidente López Obrador y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, salieran en su defensa pidiendo respeto, y aseguraron que en una democracia se escucha a todos.

Durante el Plan de Justicia para la Reparación Integral de los Daños de los Pueblos Campesinos de Temacapulín, Acasico y Palmarejo, decenas de personas comenzaron una "guerra" de porras en favor y en contra del mandatario estatal, lo que ocasionó que López Obrador, Sheinbaum y Beatriz Gutiérrez Müller—quien se encontraba en el escenario principal— pidieran con su mano bajar la voz y calma, para que hablara a Alfaro.

Ante la insistencia de los asistentes de seguir con porras y abucheos, Sheinbaum fue la primera en pedir que lo dejaran emitir su discurso. "Es un día bueno hoy, ¿no? Vamos a dejar que hable el gobernador de Jalisco, ¿les parece? ¿Quién está de acuerdo? Yo sí. Adelante, gobernador".

El Presidente dijo que todos deben ser escuchados, porque la democracia es pluralidad, no es pensamiento único, eso es la dictadura, en la democracia debemos aprender a respetar y un acto tan importante como este, y vamos a demostrar que lo más importante de todo es el pueblo y la patria.

En su discurso, Enrique Alfaro dijo que hay personas que mantienen la confrontación. ●